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Mercoledì 12 ottobre 2011. — Presidenza
del presidente Leoluca ORLANDO. — In-
tervengono Andrea Cambieri, Direttore Sa-
nitario del Policlinico Universitario « Ago-
stino Gemelli », Fabrizio Abbate, Responsa-
bile Ufficio normativa legale e contenzioso
del Policlinico A. Gemelli e Gaetano Scalise,
Legale dell’Ente Università Cattolica del
Sacro Cuore.

La seduta comincia alle 14.45.

Sulla pubblicità dei lavori.

Leoluca ORLANDO, presidente, avverte
che, se non vi sono obiezioni, la pubblicità
dei lavori sarà assicurata anche mediante
l’attivazione dell’impianto audiovisivo a
circuito chiuso.

(Così rimane stabilito).

Audizione del Direttore Sanitario del Policlinico

Universitario « Agostino Gemelli », Andrea Cambieri.

(Svolgimento dell’audizione e conclusione).

Leoluca ORLANDO, presidente, intro-
duce il tema oggetto dell’audizione, che si
colloca nell’ambito del filone d’inchiesta

relativo alle infezioni ospedaliere, e tende
ad acquisire informazioni in merito alla
positività ai test per la tubercolosi regi-
stratasi in molteplici casi presso un re-
parto del Policlinico Gemelli, con partico-
lare riferimento alle cause, alle modalità
di applicazione dei protocolli vigenti ed
alle conseguenti iniziative assunte. Dà
quindi la parola al Direttore Sanitario del
Policlinico Universitario « Agostino Ge-
melli », dottor Andrea Cambieri.

Andrea CAMBIERI, Direttore Sanitario
del Policlinico Universitario « Agostino Ge-
melli », svolge una relazione preliminare
sul tema oggetto dell’audizione; quindi, in
considerazione della delicatezza degli ar-
gomenti che si accinge a trattare, chiede
che l’audizione prosegua in seduta segreta.

(La Commissione concorda. I lavori
proseguono in seduta segreta, indi ripren-
dono in seduta pubblica).

Leoluca ORLANDO, presidente, ringra-
zia il dottor Cambieri ed i colleghi inter-
venuti e dichiara conclusa l’audizione.

Intervenendo sul calendario dei lavori
della Commissione, comunica quindi, con
riferimento al filone di inchiesta sul disa-
vanzo della ASL 1 di Massa, che nei
prossimi giorni perverranno gli elementi
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documentali necessari all’integrazione
della bozza di relazione, richiesti alle
amministrazioni competenti il 30 settem-
bre scorso: propone pertanto che merco-
ledì 26 ottobre riprenda la discussione
generale della proposta di relazione. Nella
stessa giornata è altresì prevista l’audi-
zione del dottor Franco Ionta, Capo Di-
partimento dell’Amministrazione peniten-
ziaria, nell’ambito dell’inchiesta sulla tu-
tela della salute nelle carceri.

La Commissione concorda.

Leoluca ORLANDO, presidente, dichiara
conclusa l’odierna seduta.

La seduta termina alle 16.20.

N.B.: Il resoconto stenografico della se-
duta è pubblicato in un fascicolo a parte.

Mercoledì 12 ottobre 2011 — 115 — Commissione di inchiesta


